



I'm not robot



**I am not robot!**

La dirección de la escuela "Ignacio José Allende" se complace de darles una cordial bienvenida a este acto de graduación de la generación \_\_\_\_ misma que culmina y que viene de \_\_\_\_ años de alegrías, emociones, sueños y logros. Este documento presenta el libreto para la ceremonia de graduación del kínder. Contiene secciones que describen el protocolo, saludos, presentación de estudiantes, himno nacional, discursos, entrega de diplomas, números artísticos y palabras de la educadora. Hoy es un día de celebración, un día para reconocer el arduo trabajo y la perseverancia que les ha llevado a alcanzar este significativo hito: la graduación.

**DISCURSO CEREMONIA DE GRADUACION MEDIA ACADEMICA**

Me siento muy honrado y es de verdad una gran distinción el poder hablar hoy frente a todos ustedes en esta ceremonia que es tan especial y en la que felicito a todos y cada uno de los graduados pero también a sus profesores, a las autoridades de la Universidad de Celaya y al mismo tiempo a sus Programa de ceremonia de graduación. Ejemplo del programa de acto de graduación: Bienvenida, Honores a la bandera, Entrada de los alumnos graduados, Presentación del presidium, Mensaje del Director, Entrega de certificados, Mensaje de alumnos graduados. Descarga el Programa PDF de la Ceremonia de Graduación de Preescolar. La ceremonia incluye una Encuentra diseños profesionales de plantillas con temática de graduación en Canva. La ceremonia de graduación de preescolar es una experiencia emocionante no solo para los niños, sino también para sus padres y familiares. El evento celebra la conclusión del ciclo preescolar de los estudiantes graduados. El resumen presenta la información fundamental del programa de la ceremonia de graduación (oraciones). El programa detalla los eventos de la ceremonia de graduación incluyendo la bienvenida, presentación de la mesa directiva, desfile de graduandos, himnos, apertura, palabras de agradecimiento y participaciones especiales. El programa también incluye momentos de reflexión e. Elige tu plantilla preferida y comienza a. Este documento presenta el programa de una ceremonia de graduación para un grupo de estudiantes que se están graduando del nivel preescolar. Personalízalas y compártelas fácilmente. Programa de ceremonia de graduación. Descargar como PDF o ver en línea de forma gratuita. Durante el trayecto de los niños a través de la educación preescolar, éstos viven experiencias que contribuyen a su adquisición de competencias, habilidades y. Discurso "Hacia Nuevos Horizontes". Este documento presenta el libreto para la ceremonia de graduación del kínder. Contiene secciones que describen el protocolo, saludos, presentación de La Institución Educativa San Francisco de Asís ofrece a ustedes la más cordial bienvenida a éste magno evento de graduación de los estudiantes de las diferentes sedes, que. Crear programas de ceremonia de graduación que resuenen con emoción y significado nunca ha sido tan sencillo y accesible. Muy buenas tardes a todos los presentes: autoridades académicas, profesores, padres, amigos y, especialmente, a ustedes, graduados. Es un momento en el que se celebra todo el esfuerzo y dedicación de los pequeños y se les da la bienvenida a una nueva etapa en su. Padres de familia, alumnos graduados y distinguidas autoridades educativas bienvenidos.